
57 апреля 2007 г.

www.orp.orel.ru    orp@rekom.ruОРЛОВСКАЯ ПРАВДА

(Окончание. 
Начало на 1�й стр.).

ЭКОНОМИКА, ЖКХ, 
СОЦИАЛЬНАЯ ПОЛИТИКА

Эти, а также многие другие во�
просы детально рассматриваются
на заседаниях профильных комите�
тов. В городском Совете их семь: по
бюджету и налоговой политике;
строительству, архитектуре и зем�
лепользованию; муниципальной
собственности; экономической по�
литике, ЖКХ и развитию предпри�
нимательства; промышленности,
транспорту и связи; правовому ре�
гулированию местного самоуправ�
ления; социальной политике. 

Комитеты были сформированы в
соответствии с главными задачами,
которые определил для себя депу�
татский корпус. Это контроль за ис�
полнением бюджета города 2006
года и формирование главного фи�
нансового документа на 2007 год;
подготовка программы наказов из�
бирателей и создание условий для
ее выполнения; составление про�
ектов городских целевых программ,
контроль за их реализацией; совер�
шенствование структуры ЖКХ и ме�
ханизма выплаты компенсаций ма�
лоимущему населению за жилищ�
но�коммунальные услуги; управле�
ние, распоряжение и эффективное
использование муниципальной
собственности, совершенствова�
ние нормативной правовой базы
данных отношений; развитие мате�
риальной базы муниципальных
предприятий и учреждений; под�
держка малого и среднего бизнеса;
развитие и совершенствование
территориального   общественного
самоуправления; решение вопро�
сов социальной защищенности го�
рожан.

Для того чтобы привести в соот�
ветствие с федеральным законода�
тельством нормативную правовую
базу, депутаты в первую очередь
приступили к работе над поправка�
ми и дополнениями в устав Орла.
После публичных слушаний сессия
Совета в конце сентября прошлого
года внесла необходимые измене�
ния в устав города.

О ДОХОДАХ, РАСХОДАХ
И КРЕДИТАХ

Депутаты вели постоянный конт�
роль за исполнением бюджета�2006.
При распределении дополнитель�
ных доходов приоритет отдавался
социальной сфере и коммунально�
му хозяйству. В течение года по ме�
ре возможности приобретались
оборудование, автотранспорт для
социальных учреждений, проводил�
ся ремонт зданий. В коммунальном
хозяйстве оказывалась серьезная
поддержка МУП "Спецавтобаза",
приобретался новый подвижной со�
став для ПАТП�1 за счет средств
бюджета города.

Был сохранен приоритетный по�
рядок финансирования защищен�
ных статей: заработной платы ра�
ботникам бюджетной сферы; ком�
пенсационных выплат педагогам на
приобретение методической лите�
ратуры; пособий на детей, находя�
щихся под опекой и попечительст�
вом; компенсаций на питание в
школах. Зарплата бюджетникам вы�
плачивалась в срок. 

Главным камнем преткновения
при принятии бюджета на 2007 год
стало намерение мэрии продол�
жать "плодить" кредиты. Чиновники
называли цифру более 100 милли�
онов рублей. Основную часть заем�
ных средств планировалось пустить
на латание "черной дыры" — рекон�
струкцию Александровского моста,
ставшую "стройкой века" — не из�
за важности ее для города, а из�за
сроков. Недаром среди орловцев
прижилась поговорка "когда мост
достроят", аналогичная старинной
"когда рак на горе свистнет". 

Депутаты не допустили бездум�
ного и все более глубокого погру�
жения в долговую яму. Комитет по
бюджету и налоговой политике
(председатель — К.И. Федотов)
предложил варианты погашения
дефицита бюджета без привлече�
ния столь значительных кредитных
ресурсов. 

Одним из главных вопросов ста�
ла программа выполнения наказов
избирателей на 2006 — 2010 годы.
В нее было включено 105 наказов. В
минувшем году удалось в рамках
действующих городских программ
выполнить часть наказов. На эти це�
ли было израсходовано 15 милли�
онов рублей. 

Большая работа велась при под�
готовке бюджета текущего года.
Перед вторым чтением проекта
бюджета были проведены публич�
ные слушания. В результате тща�
тельного анализа прогнозных пока�
зателей, проведенного депутатами
и специалистами комитета, доход�
ная часть бюджета города Орла вы�
росла почти на 10 миллионов руб�
лей. Это позволило увеличить асси�
гнования на приобретение жилья
для детей�сирот, социальную защи�
ту населения, молодежную полити�
ку, строительство административ�
ного здания спорткомплекса в 
909�м квартале.

В ЦЕНТРЕ ВНИМАНИЯ —
ЧЕЛОВЕК

Депутаты смогли добиться уве�
личения расходов на социальную
сферу в бюджете этого года.   По
сравнению с 2006 годом расходы на
образование выросли на 16,5%, на
культуру — на 33%. Расходы на
спорт и физическую культуру увели�
чены почти в два раза, а на здраво�
охранение — в 1,1 раза.

Наиболее активно эта работа ве�
лась комитетом по социальной по�
литике (председатель — В.В. Соко�
лов). На его заседаниях было рас�
смотрено почти 70 вопросов, каса�

ющихся, в частности, выполнения
целевой программы обеспечения
жильем молодых семей, реализа�
ции в Орле приоритетных нацио�
нальных проектов "Здоровье" и
"Образование", обеспечения горо�
жан льготными лекарствами.

Несмотря на трудности с форми�
рованием бюджета, удалось сохра�
нить защищенной строкой бесплат�
ное горячее питание школьников,
изыскать дополнительные средства
для ремонта учреждений образова�
ния.

Продуктивно ведется работа с
молодежью. Для того чтобы повы�
сить ее активность, привлечь моло�
дых людей к участию в решении го�
родских проблем, в жизни Орла,
при горсовете был создан моло�
дежный парламент. Ребята присут�
ствуют на сессиях и заседаниях ко�
митетов Совета, высказывают
свои предложения. Участникам
общественных слушаний по
бюджету�2007 запомнилось вы�
ступление председателя молодеж�
ного парламента Ольги Варакиной,
предложения которой были учтены
при принятии главного финансово�
го документа. 

С самого начала работы Совета
был провозглашен главный принцип
его деятельности — открытость и
прозрачность принимаемых реше�
ний. Поэтому депутаты активно вза�
имодействуют с общественными
организациями. При горсовете дей�
ствует экспертная комиссия обще�
ственной палаты, члены которой ак�
тивно участвуют в принятии важных
для горожан решений.

ПРАВОВАЯ ЗАЩИТА 
ИНТЕРЕСОВ ГОРОЖАН
Особое внимание в минувшем

году депутаты городского Совета
уделяли созданию нормативной ба�
зы, защищающей большую часть
населения от бремени роста тари�
фов на жилищно�коммунальные ус�
луги.

Совершенствование правовой
базы города — одна из важнейших
функций Совета. Подготовкой про�
ектов нормативных правовых актов,
регулирующих деятельность орга�
нов местного самоуправления, за�
нимался комитет по правовому ре�
гулированию местного самоуправ�
ления.

Для  реализации требований
131�го Федерального закона коми�
тет подготовил проекты положений
о публичных слушаниях, о порядке
назначения и проведения опроса
граждан, о порядке и проведении
собраний (конференций). Комите�
том также были внесены изменения
в целый ряд нормативных правовых
актов, регулирующих деятельность
городской и районных администра�
ций, горсовета, муниципальной из�
бирательной комиссии.

РЕФОРМИРОВАТЬ 
НУЖНО С УМОМ

Депутаты комитета по экономи�
ческой политике, ЖКХ и развитию
предпринимательства   сосредото�
чились на детальной проработке
предложений по совершенствова�
нию структуры городского жилищ�
ного хозяйства. Почти 70 процентов
вопросов, обсуждавшихся на засе�
даниях комитета, были затем выне�
сены на сессию Совета. Были при�

няты решения, позволившие напра�
вить усилия администрации города
на ликвидацию трехуровневой сис�
темы управления жилищным хозяй�
ством, создание условий для раз�
вития рынка услуг по управлению
многоквартирными домами, усиле�
ние роли и ответственности муни�
ципальных управляющих организа�
ций. Депутаты поддержали инициа�
тиву коллег из Смоленского город�
ского Совета о внесении в Жилищ�
ный кодекс изменений, позволяю�
щих гражданам, приватизировав�
шим квартиры, настаивать на про�
ведении капитального ремонта жи�
лья бывшими собственниками. 

Удалось несколько смягчить для
населения процесс реформирова�
ния системы оплаты жилищно�ком�
мунальных услуг. Например, были
отклонены предложения админист�
рации города о досрочном, с 1 де�
кабря 2006 года, повышении тари�
фов по водоснабжению и водоотве�
дению. Снижены предложенные ад�
министрацией города размеры пла�
ты за содержание и ремонт жилого
помещения для собственников и
нанимателей в многоквартирном
доме (ограничение роста оплаты —
15%), введена более низкая плата
за наём жилого помещения. Уда�
лось добиться и совершенствова�
ния нормативной правовой базы
для дальнейшего проведения ре�
формы ЖКХ города.

В феврале город всколыхнуло
принятое мэром постановление об
оплате горожанами электроэнергии
в местах общего пользования. В
горсовет посыпались обращения
возмущенных орловцев, горы пи�
сем и шквал звонков обрушились и
на нашу редакцию. Депутаты
свою позицию заявили сразу: то,
что делает администрация, не ре�
формирование ЖКХ, а самый на�
стоящий беспредел. Мало того, что
решение администрации было при�

нято без согласования с Советом,
так еще и нормативы оплаты элек�
троэнергии взяты, что называется,
с потолка. Правоту депутатов под�
твердил суд: 3 апреля вынесено ре�
шение о несоответствии постанов�
ления мэра "о лампочках в подъез�
дах", как его стали называть в наро�
де, федеральному законодательст�
ву.

При непосредственном участии
депутатов городского Совета в ряде
домов была организована практиче�
ская помощь в проведении общих
собраний собственников помеще�
ний по выбору способа управления.

Тем не менее почивать на лаврах
рано. Впереди — решение задач по
созданию конкурентной среды на
рынке жилищно�коммунальных ус�
луг, привлечение инвестиций в реа�
билитацию и развитие коммуналь�
ной инфраструктуры, проведение
сбалансированной тарифной поли�
тики, учитывающей интересы как
муниципальных предприятий, так и
населения. 

ЭТО ПРИВЫЧНОЕ СЛОВО
"БАНКРОТСТВО"…

Пожалуй, наибольшая актив�
ность мэрии в последнее время за�
метна в одной сфере — банкрот�

стве муниципальных предприятий.
Еще немного, и в этой деятельнос�
ти чиновники станут настоящими
профессионалами. Вот только го�
роду и его жителям от такого "про�
фессионализма" лучше не стано�
вится. Депутаты особое внимание
уделяют вопросам управления и
распоряжения муниципальной соб�
ственностью. Профильный комитет
(председатель М.Ю. Берников) спо�
собствовал принятию городским
Советом решений, которые позво�
ляли обеспечивать выполнение тре�
бований законодательства в сфере
имущественных отношений. 

Большая работа проведена депу�

татами в составе комиссии по
банкротству МУПов, создан�
ной в августе 2006 года. Де�
тально изучалась финансово�
экономическая ситуация на
предприятиях�банкротах, на
основе анализа давались ре�
комендации администрации
Орла о мерах по сохранению
муниципального имущества.
Несмотря на то, что мэрия
фактически игнорирует гор�
совет при принятии решений
о банкротстве предприятий,
депутатам удается сдержи�

вать "рвение" чиновников. Совету
предстоит привести в соответствие
с законодательством правовую ба�
зу. В частности, положений о владе�
нии, пользовании и распоряжении
муниципальным имуществом, о со�
здании, реорганизации, ликвида�
ции муниципальных унитарных
предприятий, о залоговых сделках,
об организации продажи объектов
муниципальной собственности. Ос�
тается надеяться, что депутаты су�
меют сохранить для города то, что
еще не успела разбазарить мэрия.

БУДЕТ ЛИ У ГОРОЖАН
ДОСТУПНОЕ ЖИЛЬЕ?

В соответствии с приоритетным
национальным проектом "Доступ�
ное и комфортное жилье гражданам
России" с 2006�го по 2010 год в об�
ластном центре необходимо ввести
в эксплуатацию миллион квадрат�
ных метров жилья. В 2006 году вве�
дено всего 160 тысяч кв. м и постро�
ено 162 индивидуальных жилых до�
ма общей площадью 30 тысяч кв. м.
Предусмотрены мероприятия по
обустройству земельных участков
коммунальной инфраструктурой в
целях жилищного строительства. 

Депутаты комитета по строи�
тельству, архитектуре и землеполь�

зованию (председатель В.В. Собо�
лев) особое внимание уделяли во�
просам землепользования и за�
стройки города. Был утвержден пе�
речень площадок перспективной
массовой застройки на территории
Орла для конкурсного отбора в рам�
ках подпрограммы "Обеспечение
земельных участков коммунальной
инфраструктурой в целях жилищно�
го строительства". Затраты на обу�
стройство этих земельных участков
прогнозируются в размере 1 млрд.
880 млн. руб. Среди непростых во�
просов — переселение горожан из
аварийных и ветхих домов. В 2006
году для этих целей за счет средств
бюджетов разных уровней построе�
но 28 квартир и расселено четыре
ветхих дома.

Комитет контролировал вопро�
сы, связанные со строительством в
заповедных зонах города, проводил
согласование эскизных проектов.
Согласно Градостроительному ко�
дексу РФ для утверждения гене�
рального плана города, а также
проектов планировок территорий
необходимо проводить публичные
слушания. В связи с этим комите�
том совместно с управлением пер�
спективного развития города раз�
работано положение "О порядке

проведения публичных слушаний по
вопросам градостроительной дея�
тельности в городе Орле".

КТО НАВЕДЁТ ПОРЯДОК
НА ГОРОДСКИХ УЛИЦАХ?

Движение транспорта стало в по�
следнее время одной из самых акту�
альных орловских проблем. Улицы
не в состоянии выдерживать расту�
щие с каждым годом автомобильные
потоки. Нелегко приходится и муни�
ципальному пассажирскому транс�
порту, который буквально вытесня�
ется частными перевозчиками.

Транспортное обслуживание го�
рожан постоянно находилось в сфе�

ре внимания комитета по промыш�
ленности, транспорту и связи
(председатель — С.Н Себякин). Из�
за постоянного роста цен на горю�
чее и ГСМ депутатский корпус был
вынужден с 1 июля 2006 года пойти
на непопулярное решение — согла�
совать постановление мэра о повы�
шении тарифа на проезд в муници�
пальном транспорте. Орловцы с по�
ниманием отнеслись к этому шагу
во многом благодаря тому, что
льготы для проезда пенсионеров,
студентов и школьников удалось
сохранить за счет средств город�
ского бюджета. 

Нерешенными пока остаются во�
просы обеспечения безопасности
дорожного движения, содержания
улично�дорожной сети, оптимиза�
ции работы частных перевозчиков.
Для их решения необходима консо�
лидация финансовых и организаци�
онных усилий различных уровней
представительной, законодатель�
ной и исполнительной власти.

РАБОТА В РАЙОНАХ
Большую работу все депутаты

вели в своих округах. А координиро�
вались их усилия районными терри�
ториальными депутатскими группа�
ми (РТДГ). Их возглавляют депутаты
А.Н. Митин (Железнодорожный
район), Г.А. Капелюш (Заводской),
И.Г. Ветохин, а с 2007 года В.А. Ку�
рин в Северном районе, Н.М. Лаза�
рев — в Советском районе. О рабо�
те территориальных депутатских
групп мы неоднократно рассказы�
вали на страницах газеты.

РТДГ тесно взаимодействуют с
администрациями районов, органа�
ми территориального обществен�
ного самоуправления, контролиру�
ют соблюдение прав и интересов
граждан на территориях своих из�
бирательных округов. Основные на�

правления деятельности — испол�
нение наказов избирателей, ре�
формирование ЖКХ, благоустрой�
ство и содержание внутрикварталь�
ных территорий, подготовка к 
отопительному сезону.

В каждой депутатской группе
сложился свой стиль работы и вза�
имодействия с районными админи�
страциями. В ноябре 2006 года на
заседаниях РТДГ были рассмотрены
прогнозы социально�экономичес�
кого развития всех районов города.
Это позволяет четко определить це�
ли и направления развития каждого
района, сконцентрировать внима�
ние на наиболее острых проблемах.

Большое внимание уделялось
вопросам общественного самоуп�
равления. В районах города прове�
дены отчетно�выборные конферен�
ции территориальных, уличных, до�
мовых комитетов. Регулярно район�
ными территориальными депутат�
скими группами проводятся сове�
щания актива комитетов обще�
ственного самоуправления, на ко�
торых обобщается опыт работы луч�
ших из них, ведется разъяснитель�
ная работа по проблемам реформи�
рования ЖКХ.

Среди наиболее действенных
форм работы с избирателями — вы�

ездные приемы граждан по личным
вопросам, встречи по вопросам ре�
ализации положений Жилищного
кодекса. Большую помощь горожа�
нам в организации и проведении
общих собраний собственников по�
мещений в многоквартирных домах
оказывали депутаты и работники
аппарата городского Совета.

Личные приемы, проводимые ру�
ководством городского Совета,
всеми депутатами, и поступающие
обращения граждан показывают,
что хождение по инстанциям в по�
исках решения своих проблем отни�
мает у орловцев очень много вре�
мени. Поэтому депутаты должны
проявлять больше настойчивости и
энергии, отстаивая законные инте�
ресы своих избирателей.

НЕУДАЧИ КАК СТИМУЛ 
К ДАЛЬНЕЙШЕЙ РАБОТЕ

Итоги первого года работы пока�
зали, что не все вопросы депутатам
удалось решить. Так, пока не полу�
чается в полном объеме наладить
эффективную работу системы тер�
риториального общественного са�
моуправления. Особенно ярко это
проявилось в период проведения
собрания жителей по вопросам ре�
формирования системы ЖКХ.

Несмотря на то, что был вырабо�
тан механизм участия горожан в
принятии важнейших решений че�
рез публичные слушания, актив�
ность населения еще достаточно
низка. А ведь именно мнение жите�
лей по тем или иным проблемам
должно в первую очередь учиты�
ваться при принятии решений.

По различным причинам в ми�
нувшем году недостаточно эффек�
тивно велась работа по выполне�
нию наказов избирателей. Зачас�
тую обращения депутатов в различ�
ные инстанции оставались без вни�
мания, или же на них давались не�
конкретные "обещающие" ответы.

К сожалению, были разногласия
с исполнительной властью. Особен�
но по вопросам использования му�
ниципального имущества, рефор�
мирования системы ЖКХ, форми�
рования бюджета города.

ПЛАНОВ ГРОМАДЬЁ
Среди главных задач на предсто�

ящий год председатель горсовета
В.И. Уваров назвал реформирова�
ние ЖКХ. Но реформа, по убежде�
нию депутатов, не должна идти во
вред горожанам, бить по их кошель�
кам. 

Городу необходимы также разра�
ботка и реализация ряда программ.
Среди них — научно�инновацион�
ная, содействия занятости населе�
ния и подготовки специалистов, со�
циально�культурного развития, раз�
вития малого бизнеса и размеще�
ния объектов рыночной инфра�
структуры, экологической програм�
мы.

Необходима реорганизация сис�
темы пассажирских перевозок и
поддержки муниципальных транс�
портных предприятий. Исполни�
тельной власти необходимо нако�
нец перейти к реальному выполне�
нию основных направлений про�
граммы реорганизации пассажир�
ского транспорта, принятой в про�
шлом году городским Советом. По�
ка же, как говорится, воз и ныне там.

По�прежнему одним из основных
направлений деятельности город�
ского Совета будет являться сохра�
нение приоритетного финансиро�
вания социальной сферы и перво�
очередных городских программ,
работа по пополнению доходной
части бюджета, сокращению нера�
циональных расходов, привлече�
нию инвестиций.

Учитывая сложности, с которыми
депутаты столкнулись при выполне�
нии наказов избирателей в 2006 го�
ду, необходимо создать все условия
для реализации принятой програм�
мы наказов избирателей на теку�
щий год.

Поддержка территориального об�
щественного самоуправления и
дальнейшее развитие его деятель�
ности — также среди приоритетных
задач этого года. Возможно, для это�
го потребуются разработка и введе�
ние в действие обновлённой систе�
мы организации территориального
общественного самоуправления на
уровне районных, квартальных и
уличных комитетов в составе единой
системы управления развитием и
функционированием города.

В связи с изменениями, внесен�
ными Государственной Думой в Фе�
деральный закон №131�Ф3 "Об об�
щих принципах организации мест�
ного самоуправления в Российской
Федерации", в другие законода�
тельные акты, предстоит внести
коррективы в Устав города, принять
новую редакцию положения "О му�
ниципальной службе в городе Ор�
ле". Кроме того, в этом году должны
быть приняты положения "О стату�
се депутата Орловского городско�
го Совета народных депутатов", "О
процедуре отзыва депутатов Ор�
ловского городского Совета на�
родных депутатов и выборных
должностных лиц органов местно�
го самоуправления города Орла".

Елена ПРЕСНЕЦОВА.
Фото автора.

ГОРОДСКОЙ СОВЕТ:

ППППЕЕЕЕРРРРВВВВЫЫЫЫЙЙЙЙ    ГГГГООООДДДД    РРРРААААББББООООТТТТЫЫЫЫ

Третий созыв Орловского городского Совета на�
родных депутатов был в основном сформирован по
результатам выборов 12 марта 2006 года. После по�
вторных и дополнительных выборов, прошедших 
8 октября 2006 года, представительный орган муни�
ципального образования был сформирован полно�
стью в количестве 38 депутатов.

С марта по декабрь 2006 года проведено 10 засе�
даний городского Совета. Принято 188 решений, ре�
гулирующих различные сферы жизнедеятельности
и касающихся социально�экономического развития
города, два обращения — к областному Совету,
председателю Орловского областного Совета на�
родных депутатов И.Я. Мосякину, жителям города.

ГОРСОВЕТ В ЦИФРАХ

А.Н. ПЕТРОВ:
— Администрация
города в плане
реформирования ЖКХ
пока делает только одно
— повышает тарифы. В
прошлом году работа по
реформированию была
провалена, в этом нас
ждет такой же
результат. Что я
предлагаю? Главное —
сделать наши ЖЭУ, на
сегодняшний день
являющиеся низовыми
звеньями системы,
юридическими лицами.
Они должны принимать
платежи, заключать
договоры как
управляющие
организации с
владельцами квартир в
многоквартирных
домах. Таким образом,
они будут отвечать
буквально за все. Я
считаю, что тех
тарифов, которые
действуют на
сегодняшний день,
вполне достаточно.
Люди доверяют ЖЭУ и в
большинстве случаев
выбрали бы их
управляющими
организациями. 

К.И. ФЕДОТОВ:
— Я беседовал со
многими начальниками
ЖЭУ. У них глаза горят.
Люди хотят работать на
рынке самостоятельно,
показать, что можно
сделать в конкретных
домах за деньги,
которые платят жильцы.
Уверены, что все
получится. Однако
высказывать свое
мнение не спешат —
начальство ведь думает
по�другому. 

В.В. СОБОЛЕВ:
— У нас любой вопрос
переводится
администрацией города
в политическую
плоскость. Давайте
отойдем от политики и
будем искать реальные
пути решения проблем. 

М.В. ВДОВИН:
— Мы не имеем
морального права
признать банкротство
Северного рынка. Пора
дать оценку тому, что
происходит на
территории Орла. Если
события и дальше будут
развиваться таким
образом, скоро мы
получим город�банкрот.
(Кстати, о банкротстве.
На 1 января 2007 года
долг города по взятым
ранее кредитам (с
учетом процентов)
составил 150
миллионов рублей,
через год эта цифра
вырастет до 198
миллионов. Городская
администрация была
намерена плодить
долги и дальше:
планировалось взять
еще 106 миллионов
рублей кредита.
Депутаты остановили).

— Мэрия
предпринимает попытки
разрушения системы
местного
самоуправления. А
власть в городе должна
принадлежать его
жителям, а не
чиновникам. Мы —
депутаты, за каждым из
нас — семь тысяч
избирателей. Если мы
не будем думать о
людях, зачем мы
вообще нужны?

В.И. УВАРОВ:

— Разногласия между

исполнительной и

законодательной

властью, наверное,

неизбежны. Но наша

задача — находить

конструктивные

решения вопросов,

которые касаются

жизни города. Отрадно,

что депутатский корпус

состоит из

профессионалов в

своих областях, людей с

высоким чувством

ответственности. Нам

приходится решать

непростые вопросы. И

всегда депутаты

стараются найти

решение, наиболее

благоприятное для

орловцев. Я искренне

им за это благодарен.

В сегодняшнем составе

городского Совета —

руководители

предприятий,

организаций и

учреждений, имеющие

большой опыт

практической работы,

что способствует

динамичной работе

Совета, позволяет

профессионально и

детально рассматривать

городские вопросы,

принимать взвешенные

решения.

ГОРСОВЕТ
В ЦИТАТАХ

Председатель горсовета В.И. Уваров.

Идет заседание.

Депутат горсовета А.Я. Коровин.


